

de quelque importance. Cependant, les étudiants en sciences politiques, peuvent se spécialiser davantage en relations internationales qu'en toute autre matière. Le département offre un large éventail de cours de base, y compris la politique étrangère ainsi que de nombreux cours sur la politique et le gouvernement d'autres pays. Il manifeste un intérêt particulier pour les organisations internationales.

Au niveau supérieur, les possibilités sont plus restreintes mais l'éventail des cours est assez vaste et s'élargit encore. On prévoit offrir un programme de doctorat d'ici un an ou deux.

UNIVERSITE LAVAL

A Laval, les progrès sont considérables dans le domaine des relations internationales. Actuellement, l'étudiant inscrit en sciences politiques peut se spécialiser en relations internationales durant sa deuxième et sa troisième année. Les cours sont particulièrement élaborés en ce qui concerne les relations internationales proprement dites. Les cours sur la politique et le gouvernement sont peu nombreux, mais le département songe à augmenter les possibilités dans ce domaine. A cause de l'organisation de l'Université, qui est composée de facultés, les cours d'histoire de la diplomatie offerts par le département d'histoire ne sont pas accessibles actuellement aux étudiants en sciences politiques. Il se peut cependant que la situation change. Dans les autres branches des sciences sociales, les cours connexes ne sont pas encore tellement nombreux, et il est possible que l'étudiant ne soit pas autorisé à les inclure dans son programme, s'il est inscrit au département des sciences politiques.